

BAB III GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN

A. Sejarah Singkat Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir

Desa Galang Tinggi berdiri dan terbentuk sejak kurang lebih satu abad yang lalu. Nama Desa Galang Tinggi diambil dari kata Galang dan Tinggi yaitu tempatnya didataran Tinggi dan bangunan rumahnya mempunyai tiang-tiang yang tinggi dan di galang dengan atas batu yang tinggi sehingga disebut dengan Galang Tinggi. Desa Galang Tinggi berada di kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Provinsi Sumatra Selatan. Wilayah Desa Galang Tinggi semakin hari semakin ramai dan berkembang dengan pertumbuhan penduduk semakin pesat. pertumbuhan penduduk yang cepat tersebut terutama karena migrasi penduduk dalam rangka mencari pekerjaan di wilayah tersebut.

Di Desa Galang Tinggi mayoritas bersuku Semendo, masyarakat Semendo di kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan memiliki sejarah yang menarik untuk dijelaskan dan diwariskan dari generasi ke generasi berikutnya. Keberadaan mereka sebagai sebuah masyarakat telah ada semenjak zaman dahulu. proses terbentuknya budaya masyarakat semendo memiliki kisah dan cerita tersendiri. Setiap suku bangsa yang terdapat di Indonesia tersebut memiliki kebudayaan yang unik dan berbeda diantara satu sama lain. Salah satu wujud kebudayaan itu yakni wujud tingkah laku.¹

B. Visi dan Misi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir

1. Visi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir

Adapun visi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Oku Selatan adalah “mewujudkan Galang Tinggi menjadi desa mandiri dan lebih maju, melalui bidang pertanian dan

39

Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Oku Selatan diintegrasikan dengan keinginan bersama masyarakat desa dimana proses penyusunannya dilakukan secara partisipatif mulai dari tingkat Dusun/Rw sampai tingkat desa. Sedangkan misi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Oku Selatan adalah:

- a. Bersama memperkuat kelembagaan yang ada.
- b. Memperbaiki dan menambah sarana dan prasarana yang di butuhkan untuk meningkatkan SDM melalui pendidikan formal maupun informal
- c. Bekerja sama dengan petugas penyuluh lapangan untuk meningkatkan hasil pertanian
- d. Meningkatkan usaha pertanian
- e. Meningkatkan dan mengelola Pendapatan Asli Desa
- f. Mewujudkan pemerintahan yang baik dan bersih melalui pelaksanaan Otonomi Daerah.³

C. Keadaan Geografis Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir

Kebijakan sektoral pembangunan di Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Oku Selatan diarahkan untuk meningkatkan taraf hidup, kecerdasan dan kesejahteraan masyarakat di segala lapisan secara merata, serta meletakkan landasan yang kuat untuk tahap pembangunan selanjutnya, sehingga kedepan pelaksanaan pembangunan di Desa Galang Tinggi dapat benar-benar mencerminkan keterpaduan dan keserasian antar program-program sektoral, dengan demi kian sumber potensi daerah di optimalkan dan dapat di kembangkan secara merata. Pelaksanaan pembangunan tentunya tidak terlepas dari upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, hal ini berkaitan dengan kondisi ekonomi dan kemakmuran masyarakatnya, di lihat dari tingkat ekonomi masyarakat, maka pertumbuhan dan perkembangan Desa Galang Tinggi akan sangat berpengaruh pada pertumbuhan dan perkembangan desa yang ada di sekitarnya.

Desa ini merupakan salah satu dari 19 desa di wilayah Kecamatan Mekakau Ilir, dan Wilayah Desa Galang Tinggi seluas: 23,10 Ha, dengan perbatasan wilayah sebagai berikut :

Batas Wilayah	Tempat
Sebelah Utara	Desa Sukaraja
Sebelah Timur	Kecamatan Buay Sandal Aji
Sebelah Barat	Provinsi Bengkulu
Sebelah Selatan	Desa Kota Baru

Iklim di Desa Galang Tinggi sebagaimana iklim yang ada di desa-desa dalam wilayah Kabupaten Oku Selatan yang memiliki iklim kemarau dan penghujan.⁴

¹ Sejarah Singkat Desa Galang Tinggi Kec Mekakau Ilir, *Dokumen Desa Galang Tinggi*.

² Visi dan Misi Desa Galang Tinggi Kec Mekakau Ilir, *Dokumen Desa Galang Tinggi*.

³ Visi dan Misi Desa Galang Tinggi Kec Mekakau Ilir, *Dokumen Desa Galang Tinggi*.

D. Keadaan Demografi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir

1. Jumlah Penduduk Desa Galang Tinggi

Berdasarkan data profil kampung, jumlah penduduk kampung Galang Tinggi adalah jiwa dengan komposisi tersaji dalam tabel berikut ini.⁵

Tabel 3.1

Data Jumlah Penduduk Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan:

Jenis Kelamin	Dusun I	Dusun II	Dusun III	Dusun IV	Dusun V	Dusun VI
Laki-laki	272	290	202	203	85	308
Perempuan	265	288	151	152	68	305
Jumlah Jiwa	573	578	305	355	153	613
Jumlah KK	141	274	107	102	40	171

2. Jumlah Dusun Desa Galang Tinggi

Tabel 3.1

Data jumlah dusun yang ada di Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan:

No	Dusun	Nama Dusun
1	Dusun I	Galang Tinggi/Induk
2	Dusun II	Tanlang Inggris
3	Dusun III	Rencong
4	Dusun IV	Air Abang
5	Dusun V	Talang Berangin
6	Dusun IV	Talang Rantau Panjang

Dokumentasi desa galang tinggi

3. Sarana dan Prasarana

Kondisi sarana dan prasarana umum desa Galang Tinggi kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten OKU Selatan adalah sebagai berikut:

Sarana dan Prasarana	Jumlah
Balai Desa	1 Unit
Masjid	3 Unit
Lapangan Sepak bola	1 Unit
Lapangan Bola Volly	1 Unit
Kantor Pertanian	1 unit

Sarana dan prasarana yang ada di desa sangat di perlukan untuk memperlancar kegiatan operasional khususnya dalam menjalankan sebuah program ataupun kehidupan bermasyarakat tanpa sarana dan prasarana suatu kegiatan tidak akan di capai tujuan sesuai dengan yang di inginkan. Sarana dan prasarana sangat penting guna memperlancar pembangunan desa.

4. Bidang pendidikan

Data Jumlah Lembaga Pendidikan di Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan:

⁴ Keadaan Geografis Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir, *Dokumen desa Galang Tinggi..*

⁵ Keadaan Demografi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir, *Dokumentasi Desa Galang Tinggi*

Tabel 3.3

Formal/Non Formal	Formal		Non Formal
Nama Pendidikan	TK	SD	TPA
Jumlah Satuan	1	1	4
Jumlah	6		

Pendidikan merupakan salah satu unsur kebudayaan, karena proses pendidikan pada dasarnya merupakan hakikat dari kebudayaan itu sendiri. Pendidikan di pandang sebagai investasi di bidang sumber daya manusia yang bertujuan untuk meningkatkan produktifitas dan mempersiapkan anggota masyarakat untuk mencari nafkah. Oleh karena itu pendidikan dan latihan merupakan salah satu faktor penting dalam kehidupan bermasyarakat. Namun karena terhalang sarana prasarana yang kurang memadai dan infrastruktur yang kurang di desa galang tinggi terlihat dari tabel kurang dalam memperhatikan pendidikan terlihat hanya ada 2 sekolah saja. Ketika anak-anak yang ada didesa galang Tinggi kebanyakan dari mereka melanjutkan sekolah ke luar wilayah sbahkan keluar kota.

5. Agama

Berdasarkan pernyataan dari sekretaris Desa Galang Tinggi dan dokumen dari Desa Galang Tinggi ini menerangkan bahwa Masyarakat desa Teluk Agung Kecamatan Mekakau Ilir penduduknya mayoritas memeluk agama islam dengan total 100 %.

E. Keadaan Sosial dan Ekonomi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir

Desa galang tinggi mempunyai keberagaman status sosial ekonomi, akan tetaapi mayoritas mata pencarian masyarakat disana adalah petani dan pedagang, tetapi ada juga yang pegawai negeri dan ada juga yang bekerja keberbagai kota bahkan ada yang sampai keluar negeri, dimana hal ini dilakukan ketika pendapatan didesa galang tinggi minim sehingga tidak cukup untuk biaya hidup keluarnya. Keunikan dari masyarakat desa galang tinggi ini adalah mereka mempunyai status sosial yang berbeda-beda namun tetap menjaga persatuan, yang mana dalam kegiatan sosial masyarakat mereka masih tetap mengutamakan gotong royong dan tolong menolong, sehingga keterbukaan anantara masyarakat yang satu dengan yang lainnya dapat tercapai, karena desa yang maju adalah masyarakat yang aman, damai dan tentram.

Masyarakat galang tinggi mayoritas petani sawah dan kopi, karena petani sawah dan kopi sudah ada sejak nenek moyang dulu, menurut mereka dengan bertani dapat menghindari kegiatan-kegiatan korupsi, walaupun panennya itu musiman namun itulah yang membuat mereka tetap semangat, musim panennya buruk maka hasil panen buruk juga. Namun tidak mengurangi semangat bertani mereka, dengan hasil panen mereka dapatkan mereka akan jualkan kepada para pembeli terdekat dan terkadang juga sudah mempunyai keinginan atau bos kopi⁶.

⁶ Keadaan Sosial dan Ekonomi Desa Galang Tinggi Kecamatan Mekakau Ilir, *Dokumentasi Desa Galang Tinggi*, n.d.